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Anfrage Sem. §§ 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt
Hannover

Einschulungen in den Grundschulen und weiterführenden schulen im stadtbezirk

Das Schuljahr 2020121 hat im August begonnen, neue Klassen in Grundschulen und
weiterführenden Schulen wurden eingerichtet.

Hierzu fragt die SPD-Fraktion die Venirraltung

1. Wie viele Kinder wurden an den Grundschulen und weiterführenden Schulen im
Stadtbezirk eingeschult?
Bitte getrennt nach Schulen auflisten.

2. Wie hoch ist die Klassenstärke in den Grundschulen und den weiterführenden
Schulen?
Bitte getrennt nach Schulen auflisten.

3. Wie viele Kinder werden an welchen Schulen in Jahrgang 1bzw.5 integrativ
beschult?
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